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【開催日】 令和元年９月２７日 

【開催場所】 議場 

【開会・散会時間】 午後２時３０分～午後２時３６分 

【出席議員】 

議  長 小 野   泰 副 議 長 矢 田 松 夫 

議  員 伊 場   勇 議  員 大 井 淳一朗 

議  員 岡 山   明 議  員 奥   良 秀 

議  員 河 﨑 平 男 議  員 河 野 朋 子 

議  員 笹 木 慶 之 議  員 水 津   治 

議  員 杉 本 保 喜 議  員 髙 松 秀 樹 

議  員 恒 松 恵 子 議  員 中 岡 英 二 

議  員 中 村 博 行 議  員 長谷川 知 司 

議  員 藤 岡 修 美 議  員 松 尾 数 則 

議  員 宮 本 政 志 議  員 森 山 喜 久 

議  員 山 田 伸 幸 議  員 吉 永 美 子 

【欠席議員】 なし 

【事務局出席者】 

事務局次長 石 田   隆 事務局主査兼庶務調査係長 島 津 克 則 

庶務調査係書記 小 松 美 緒 

【付議事項】 

１ 会派の視察報告について（明政会） 

 ２ その他 

 

午後２時３０分 開会 

 

小野泰議長 それでは全員協議会を開会いたします。付議事項１会派の視察報

告について明政会お願いします。 

 

伊場勇議員 それでは、視察報告をいたします。令和元年７月２日、３日と明

政会の私と小野議員と河﨑議員の３名で視察に行ってまいりました。ま

ず、７月２日は静岡県三島市に男性の育児休暇取得奨励事業について視

察・研修を行ってまいりました。三島市では、市の規模は１０万人を超

すぐらいでございます。その三島市で育児をする男性に対して推進事業

としてこの事業を行っておりました。内容としましては、男性の労働者

が１歳未満の子どもに対して連続５日以上の育児休暇を取得した際に、

その労働者とそれを雇用する事業主について５，０００円ずつ補助をす
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るという内容でございます。実施の状況ですが、平成２９年度が１番多

くて４５件の申請があり、約２００万円の予算となって決算額になって

おりました。考察としては、社会の流れに沿う事業でありますが、申請

件数や取得日数が伸び悩んでおります。そして、中小零細企業などはな

かなか休めないという状況がございますので、それをどうクリアするか

というところが課題でございます。しかし、やはり男女共同参画社会を

実現すためにもとても参考になる事業であると感じております。続いて、

７月３日、翌日には神奈川県伊勢原市大山小学校に視察に行きました。

こちらでは、特色ある教育モデル推進事業というところをしております。

伊勢原市も約１０万人の都市で、年５００人ぐらい人口が増えている市

でございます。要はベットタウンというところで、都心に近いのでそう

いう方が移住されているということでございます。その教育モデル推進

事業の主に外国語教育について現場も含め見てまいりました。この事業

は平成２５年から始まった事業でございまして、伊勢原市には小学校が

いくつかあるんですけれども、その中で１つだけ１クラスの学級である

のがこの大山小学校で全校生徒は５７名なんですけれども、自由校区制

になっておりまして、その内の１５名が学区外からの通学になっていま

す。保護者が集合場所まで送り迎えをしています。それから皆さんで集

団登校をしています。小規模校のため、一人一人に目が届く、丁寧で特

色ある教育を行い、特例的に学区外からの通学も認めているというとこ

ろでございます。こちらは文科省の教育課程特例校として新しい取組の

中でまず英語教育について１年生から４年生までが年間３５回、５年生

から６年生までが年間５３回の英語の授業を行っております。ネイティ

ブスピーカーの外国のＡＬＴの方１名と日本人の専科教員という方が１

名、担任の先生で３名体制で英語の授業を行うんですけれども、全て英

語で行っておりました。日本語を話す方は１人もおりませんでした。授

業中、担当の先生も積極的に英語のみを使って児童たちをフォローして

おりましたし、大型モニターを使って歌と音楽で時には踊りながら親し

みやすい環境ができておりまして、児童も英語を慣れたように話したこ

とには大変驚きました。平成２９年度の予算は４５４万円でございます。

考察として、大山小学校は５分の１が学区外の児童であり、送り迎えな

ど保護者の負担は大変だと思われるが、一人一人目が届き、特徴的で素

晴らしい教育方針に賛同し、通わせたいという希望者が増えてきている

ことに人口減少時代の新しい教育体制の可能性を感じました。また、国

が推進する教育を先だって実施することの利点も大変参考になりました。

以上で報告を終わります。 
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小野泰議長 報告が終わりましたが、何か御質問ございますか。（「なし」と呼

ぶ者あり）では、２その他について何かございますか。（「なし」と呼ぶ

者あり）それでは以上をもちまして、全員協議会を閉じます。 

 

午後２時３６分 散会 

 


